

PRO Aktuell

Einladung zur
Pro Marienhöhe-Mitgliederversammlung
05.12.2021



Internationaler Freundeskreis
Pro Marienhöhe e.V.

Wer gegen Ende August/Anfang September in Frankreich weilt, wird von den Medien, Geschäften, der Werbung oder den unterschiedlichsten Institutionen intensiv und aufgeregt auf das große Ereignis „La Rentrée“ hingewiesen – die Einschulung und den Schulbeginn nach den großen Ferien. Seit der Einführung des bezahlten Urlaubsanspruch in den 30er Jahren ist „La Rentrée“ ein gesamtgesellschaftliches Phänomen: Frankreich kehrt zum Alltag zurück, in einer Mischung von Spannung und Bedauern. Diese Gefühle – wenn auch bei uns gesellschaftlich nicht so intensiv wie im Nachbarland – kennen wir alle. Doch in diesem Jahr ist es irgendwie anders als gewohnt: die Schülerinnen und Schüler, die man fragt, freuen sich, dass es wieder losgeht, dass es langsam „normal“ wird, auch die Lehrkräfte blicken optimistisch nach vorn.

Das Schulzentrum Marienhöhe hat die Pandemiezeit bisher gut überstanden. Sicherlich werden wir demnächst noch mehr darüber erfahren.

Auch „Pro Marienhöhe“ freut sich, dass langsam der Alltag zurückkehrt, dass demnächst wieder Begegnungen und Veranstaltungen stattfinden können. Die Mitgliederversammlung ist das bescheidene „Rentrée“ mit Neuwahlen, damit alles satzungsgemäß seinen guten Gang gehen kann.

In der letzten Einladung (zur Mitgliederversammlung 2019!) hieß es:

„Wir alle arbeiten am „Mosaik“ des sich immer wieder wandelnden Projektes Marienhöhe, so wie es auch die Generationen vor uns taten. Das macht die Marienhöhe zu einem faszinierenden Ort

Der Internationale Freundeskreis Pro Marienhöhe e.V., der Förderverein des Schulzentrums, verbindet unter anderem Freunde und Ehemalige der Marienhöhe mit der Schule durch ... Informationen über das Schulleben, durch Unterstützung bei Klassentreffen und anderen Begegnungen, zum Beispiel den Marienhöher Herbsttreffen.

Er fördert Schüler und Schule finanziell

- durch Einzahlungen in den Schülerhilfsfonds, denn ein Schulbesuch sollte nicht an den Kosten scheitern,
- durch Unterstützung von Schulprojekten und schulischen Veranstaltungen ...“

Der Förderverein hat nicht geruht - aber er kann jetzt wieder in Präsenz wirken.

Deshalb die herzliche Einladung zur Mitgliederversammlung von „Pro Marienhöhe“ am 05.12.2021.

Ihr/Euer

Walter Bromba (Vorsitzender)

05.12.2021 (Sonntag)

10.00 Uhr - Mitgliederversammlung

**Herzliche Einladung, gemäß § 8(1) der Satzung, zur Mitgliederversammlung
des *Internationalen Freundeskreises PRO Marienhöhe e.V., Darmstadt,*
am 05. Dezember 2021 um 10.00 Uhr
im Schulzentrum Marienhöhe, Darmstadt.
Bitte auf Aushang am Verwaltungsgebäude achten!
(Es gelten die Marienhöher Hygienevorschriften:
derzeit 3G, Maske bis zum Sitzplatz).**

Tagesordnung

- 1. *Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung
und Beschlussfähigkeit,
Entgegennahme von Anträgen unter Verschiedenes.***
- 2. *Rechenschaftsbericht des Vorstandes:***
 - a) Bericht des Vorsitzenden,***
 - b) Bericht der Rechnungsführerin,***
 - c) Bericht der Rechnungsprüfer/innen.***
- 3. *Aussprache zu TOP 2.***
- 4. *Entlastung des Vorstands für den Berichtszeitraum.***
- 5. *Neuwahl des/der***
 - a) Vorsitzenden,***
 - b) Stellvertretenden Vorsitzenden,***
 - c) Rechnungsführer/in,***
 - d) Schriftführer/in***
 - e) Schulvertreter/in.***
- 6. *Bestellung von zwei Rechnungsprüfer/innen.***
- 7. *Verschiedenes.***

Mit freundlichen Grüßen

Walter Bromba (Vorsitzender)

Darmstadt, den 27.10.2021

IMPRESSUM

Verantwortlich für dieses Info-Heft: *Walter Bromba, Dipl.-Theol.*, Vorsitzender.

Tel.: 069/700716, Mail: ProMH@bromba.net, Website: <http://www.promarienhöhe.eu>

Weitere Vorstandsmitglieder: *Norbert Fritz*, Stellv. Vorsitzender, E-Mail: mister-fritz@gmx.de
Angela Paeske, Rechnungsführerin, *Haiko Müller*, Schriftführer.

(Bildnachweis: wb)

PRO Aktuell –Einladung Mitgliederversammlung 2021